



Stadtteile in Mönchengladbach

Esch Immobilien informiert über den vielseitigen Stadtteil "Eicken"

Das Herz von Eicken bildet die Fußgängerzone mit vielen Geschäften, Einkaufsmöglichkeiten und Einrichtungen des täglichen Bedarfs. Auch der Hauptbahnhof und die Haupteinkaufsstraße "Hindenburgstraße" sind in nur wenigen Minuten bequem zu Fuß zu erreichen. Darüber hinaus bietet der Stadtteil neben Kindergärten, Grundschulen und einer Hauptschule verschiedene Arztpraxen, eine Altersresidenz sowie eine Kampfkunstschule. Wer Ruhe und Erholung in der Natur sucht, kommt mit dem Fahrrad Richtung Viersen schnell ins Grüne. Auch der "Bunte Garten" bietet sich für einen Spaziergang an und erstreckt sich über rund 30 Hektar.

Eicken verfügt über optimale Verkehrsanbindungen an die angrenzenden Bezirke Gladbach, Windberg, Bettrath-Hoven, Neuwerk-Mitte, Lürrip und Am Wasserturm. Auch die umliegenden Städte sind gut über die Bundesautobahnen und Autobahn-Kreuze Mönchengladbach, Mönchengladbach-Wanlo und Neersen zu erreichen. "Eicken bietet für jeden Wohnwunsch das passende Objekt. Und hier tut sich was: Die Initiative Gründerzeitviertel e.V. engagiert sich, das lange vernachlässigte Gründerzeitviertel in Richtung eines Aufschwungs zu lenken.", erklärt Immobilienmakler Marcus Esch. "Ob mondän, historisch, modern oder schlicht - in Eicken findet man ein breites Immobilienangebot, das wir stets für unsere Interessenten im Auge behalten", so Esch weiter.

Weitere Informationen zum Stadtteil "Eicken" sowie Aktuelles zu den Themen " Haus verkaufen Mönchengladbach ", " Immobilienmakler Mönchengladbach " oder " Makler Mönchengladbach " stehen Ihnen unter www.esch-immobilien.de zur Verfügung.

Pressekontakt

BigSky PR e.K.

Frau Christiane Schulze
Münsters Gäßchen 16
51375 Leverkusen

bigsky-pr.de
info@bigsky-pr.de

Firmenkontakt

ESCH Immobilien

Herr Marcus Esch
Am Düvel 3
41238 Mönchengladbach

esch-immobilien.de
kontakt@esch-immobilien.de

Die Firma Esch Immobilien RDM wurde im Jahr 2004 von Marcus Esch als Makler- und Immobilienberatungsunternehmen gegründet. Das Unternehmen hat sich auf die Vermittlung von Wohn-, Gewerbe- und Kapitalanlageimmobilien in Mönchengladbach, Düsseldorf und der Region spezialisiert.

